

# GWI

## Dandim 1003/HSS Hadiri dan Ikuti Pengukuhan Badan Pengelola Islamic Center Kabupaten HSS

Maskuri - [HSS.GWI.WEB.ID](http://HSS.GWI.WEB.ID)

Sep 15, 2023 - 11:01



*Dandim 1003/HSS Hadiri dan Ikuti Pengukuhan Badan Pengelola Islamic Center Kabupaten HSS*

KANDANGAN – Berlokasikan di aula Ramu Pendopo Bupati HSS Jl. A. Yani Kelurahan Kandangan Kota Kabupaten Hulu Sungai Selatan (HSS) Komandan Kodim 1003/HSS Letkol Inf Bayu Oktavianto Sudibyo ikuti dan hadiri acara pengukuhan Badan Pengelola Islamic Center KH Darham Hidayat Kabupaten HSS untuk masa bakti tahun 2023-2028. Jum'at (15/9/23)



Melalui penetapan Surat Keputusan Bupati HSS No. 100.3./200/KUM/2023 tanggal 21 Agustus 2023, Bupati HSS Drs. H. Achmad Fikry telah mengukuhkan Badan Pengelola Islamic Center KH Darham Hidayat

Dalam sambutannya Bupati HSS menyampaikan selamat dan sukses kepada para pengurus yang hari ini telah dikukuhkan dan berterima kasih kepada seluruh pengurus yang berkenan menjadi pengurus Badan Pengelola Islamic Center KH Darham Hidayat

“Saya berharap bapak ibu adalah orang-orang yang terbaik dan dianggap mampu mengelola Islamic Center ke depan” ucap Achmad fikry

Lebih lanjut dikatakan mulai saat ini para pengurus sudah bisa memikirkan tahapan-tahapan apa yang harus dikerjakan untuk pengembangan kawasan Islamic Center karena saat ini baru bangunan masjid yang sudah selesai pembangunannya, ucapnya

Sementara itu ditemui usai acara Dandim 1003/HSS berikan penjelasan bahwa pihaknya Kodim 1003/HSS akan selalu siap bersinergi dan terus berikan dukungan kepada pemerintah daerah dalam mewujudkan kesejahteraan buat masyarakat Kabupaten HSS, seperti halnya kali ini dalam struktur organisasi pengurus Islamic Center selaku Dandim 1003/HSS telah bersedia menjadi anggota sebagai Penasehat, ucapnya

Selain itu juga lokasi Islamic Center merupakan masuk wilayah territorial Koramil 1003-05/Sungai Raya, dan melalui jajaran Koramil telah menyampaikan komitmennya untuk masuk kepengurusan dewan pengurus dalam bidang pengamanan, yang tentunya selalu berkolaborasi dengan instansi lainnya, untuk berikan rasa aman pada lingkungan Islamic Center, tandasnya.(pendim1003).